



Problème avec bailleur non scrupuleux

Par **bichougne**, le **19/03/2014** à **10:10**

Bonjour,

Mon bailleur a supprimé nos interphones pour des nouveaux, mais n'a pas fini de les installer : ceci, depuis plus d'un mois et demi.

Ainsi, la porte de l'immeuble est libre et il y a des intrusions d'individus non sollicités (certains viennent dormir sous la cage d'escalier), et comme nous habitons au 3ième sans ascenseur, ce n'est pas facile pour nous joindre.

De ce fait, nous ne nous sentons plus en sécurité.

Malgré plusieurs courriers pour faire terminer ce travail, il ne réagit pas.

Quel peut-être notre recours pour l'obliger ?

Merci infiniment de votre réponse.

Cordialement.